



Cross District

publié le 14/11/2022

Descriptif :

Des élèves de l'AS du collège Félix Gaillard ont participé, dans toutes les catégories, au cross [...]

Des élèves de l'AS du collège Félix Gaillard ont participé, dans toutes les catégories, au cross organisé par le district UNSS à Rouillac ce mercredi 9 Novembre.

Ils ont réalisé une très belle performance collective puisque sur tout le groupe, on compte deux premières places (Benjamine avec Victorine, Minime avec Orlane), une seconde place (Benjamine avec Elise) et une quatrième place (Minime avec Nathan).

Tous les résultats sont en pièce jointe, avec quelques photos.

Prochaine étape pour le cross : le niveau départemental le 23 Novembre à Angoulême !

Portfolio



Document joint

 [resultats_cross_2022](#) (Excel de 31.4 ko)